Notre-Dame-de-Lyon

RECHERCHES SUR L'ORIGINE DU PONT DE LA GUILLOTIÈRE ET DU GRAND-HOTEL-DIEU, ET SUR L'EMPLACEMENT DE L'HOPITAL FONDÉ A LYON, AU VI° SIÈCLE, PAR LE ROI CHILDEBERT ET LA REINE ULTROGOTHE.

A Lyon, sur la rive droite de la Saône et sur l'emplacement qu'occupe de nos jours la petite place de la Douane, existait jadis une antique église sous le vocable de la Sainte-Vierge et appelée successivement dans les documents parvenus jusqu'à nous : Notre-Dame-de-Lyon, Notre-Dame-du-Pont, Notre-Dame-de-la-Graneterie, Notre-Dame-de-la-Saunerie et enfin Saint-Eloy. Cette église était annexée à un hôpital qui portait les mêmes noms et qui fut détruit au xvie siècle.

Tous les historiens de Lyon sont muets nonseulement sur l'origine mais encore sur l'histoire de cette église et de cet hôpital (1). Les uns les

⁽¹⁾ Voir cependant ce qu'a dit M. Léopold Niepce, conseiller